

## Pembabatan dan Pembakaran Pohon Kecubung oleh Bhabinkamtibmas Polsek Mande

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 20:33



NOTE 40

24mm f/1.89 1/172s ISO50

*Polres Cianjur polda jabar* – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersih, Polsek Mande menggelar aksi pembabatan dan pembakaran pohon kecubung di area lahan kosong bekas peternakan ayam Desa Ciandam. Kegiatan yang dilaksanakan pada Selasa, 16 Juli 2024, ini melibatkan berbagai elemen masyarakat dan aparat setempat.

Kegiatan ini dipimpin oleh IPDA Senja Hadiana, SH, yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Ciandam, dan dibantu oleh SERKA Ujang Irawan Hadi, Babinsa Desa Ciandam. Turut hadir dalam kegiatan ini Kasi Trantib Kecamatan Mande, A. Iskandar, Kepala Desa Ciandam, Elin, serta anggota Karang Taruna dan staf desa Ciandam.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng, menyampaikan apresiasinya atas kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan dan menciptakan lingkungan yang sehat bagi masyarakat," ujar AKP Dadeng.

Pembabatan dan pembakaran pohon kecubung dilakukan dengan hati-hati untuk memastikan keselamatan semua pihak yang terlibat. Pohon kecubung dikenal memiliki kandungan yang berbahaya jika disalahgunakan, sehingga penanganannya harus dilakukan dengan cara yang benar dan aman.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan sekitar. Polsek Mande dan seluruh elemen masyarakat Desa Ciandam berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi semua.

Aksi ini juga menjadi bagian dari upaya preventif dalam mencegah penyalahgunaan narkoba di wilayah Mande. Kegiatan serupa diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.